



Feedbacks von Teilnehmer*innen von Trommelweihen:

„Die Trommelweihe mit Julia war das intensivste Ritual, das ich bisher erlebt habe. So klar und kraftvoll. Schon die Vorbereitung, für die sie eine präzise Anleitung übergab, war besonders: Ich hatte innerhalb kürzester Zeit eine ganz sichere Eingebung, wofür meine Rahmentrommel geweiht werden wird. Der Ort und das Setting am Feuer waren sehr schön und ich habe mich gut verbunden gefühlt, auch mit meinen Ahnen. In dem Prozess durften alte Ängste aufkommen, die sich mit der Unterstützung im Kreis transformieren konnten. Ich danke von Herzen dafür!“ Jenny

"Die Trommelweihe an Samhain bleibt mir als etwas ganz Besonderes in Erinnerung; ein magischer Abend, erfüllt vom kraftvollen Klang der Trommeln und dem vielsagenden Knistern des Feuers. An diesem Abend war der Schleier zwischen den Welten spürbar dünner. Ich bin sehr dankbar für diese Erfahrung." Laura